

Comunicado de prensa 11 diciembre de 2009

**CONTINÚA PROCESO EN ITALIA
POR LA DESAPARICIÓN DE OMAR VENTURELLI**

Fresia Cea Villalobos, viuda de Venturelli, se encuentra en la Capital de la Araucanía en ocasión de la segunda audiencia del proceso que lleva a cabo en Roma, contra Alfonso Podlech por delitos de lesa humanidad.

La señora fresia Cea Villalobos viajó desde Italia a la Región de la Araucanía con el objeto de reunirse con los testigos del caso y con el Comité Juicio y Castigo a Podlech para coordinar las líneas de acusación que se implementa en el proceso contra el imputado. También ofreció una conferencia de prensa el miércoles 9 recién pasado, donde dio a conocer detalles del juicio y de la audiencia que ese mismo día se realizaba en Roma.

Ante la prensa la señora Venturelli puntualizó que, tanto los abogados de la parte querellante como el fiscal manifestaron su satisfacción por la información entregada a los tribunales por los testigos, el Economista Lautaro Calfuquir, el Dr. Eleuterio Toro y Docente Universitario Paolo Berzhenko, los tres sufrieron en carne propia el poder que ejercía el ex fiscal militar Podlech.

Agregó además que el resquicio legal que hasta ahora insistentemente ha planteado la defensa del acusado y que tiene que ver con la ciudadanía de Omar Venturelli ha sido desechado completamente, por la Corte Constitucional Italiana, mediante un documento explicativo que ratifica lo ya expresado muchas veces por el fiscal Dr. Capaldo y que señala claramente: "Que se es ciudadano Italiano hasta la tercera generación, y que dicha condición se pierde solamente cuando cualquier ciudadano expresa por escrito al presidente de la república Italiana su decisión de renunciar a la ciudadanía de ese país". Situación en la cual no se encuentra Omar Venturelli, puesto que no existe ningún documento de éste tipo. Agotado este subterfugio la defensa de Podlech tendrá que asumir que ya no tienen ninguna forma de detener el juicio que se inició en Roma; de hecho la próxima audiencia, en donde se escucharán nuevos testigos, se fijó para los días 12 y 13 de enero del año 2010.

Continuando con las actividades sobre Derechos Humanos del Comité Juicio y castigo a Podlech en la Región, se reunieron esta mañana en la Gobernación Provincial e Intendencia Regional de La Araucanía la Señora Fresia Cea Villalobos, viuda del prisionero político, desaparecido Omar Venturelli Leonelli, con el Gobernador Provincial Cristian Dulanski y posteriormente con la Intendente de La Araucanía Sra. Nora Barrientos; Reunión que tubo como proposito informar sobre el proceso que se lleva a cabo en Roma, y sobre las medidas legales que tomaría en contra de aquellos que resulten responsables de la manipulación de información que se hace en este proceso, como también por las amenazas que se han hecho llegar al entorno familiar de los querellantes. Las medidas a tomar van desde los recursos de amparo y querrelas por obstrucción a la justicia contra quienes resulten responsables de entregar información tendenciosa.

Tanto la señora Intendente como el Sr. gobernador manifestaron su solidaridad con la esposa e hija de Venturelli.

**Comité Juicio y Castigo a Podlech
Temuco- Chile**